



Liceo Pablo Neruda suspende clases tras toma de alumnos por demandas de calefacción, insumos y equipamiento

CONDICIONES EDUCATIVAS. *Decisión la tomó Dirección para evitar daños y enfrentamientos entre el alumnado, luego que un grupo liberara el contenido de algunos extintores de incendios.*

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

Un grupo de alumnos y alumnas autoconvocados del Liceo Pablo Neruda de Temuco denunciaron el pasado martes a través de redes sociales una serie de falencias en materia sanitaria y de infraestructura del establecimiento, siendo lo más imperioso una calefacción que cumpla con la normativa de temperatura.

A raíz de esta situación ayer en la mañana un grupo de estudiantes se tomó el Pabellón D del establecimiento como una medida de presión a sus demandas. La situación ocasionó algunas discusiones internas en el estudiantado que culminaron con el contenido de algunos extintores de incendios en el ambiente, provocando el inmediato desalojo del alumnado y la suspensión de clases por la jornada.

Con posterioridad, un grupo de estudiantes realizó una manifestación con carteles en mano por el centro de la ciudad, la que terminó en el frontis del municipio gritándole al alcalde a viva voz “tenemos frío”.

De manera anónima, El Austral conversó con representantes de la toma quienes indicaron que “somos estudiantes autoconvocados que estamos unidos en la lucha de buscar un liceo mejor. No tenemos nada en contra de los profesores e inspectores, nuestra lucha es para tener insumos básicos en la enfermería, puertas en los baños, reparar los techos que



LOS ALUMNOS AUTOCONVOCADOS DUERON QUE DADO QUE EL LICEO ES TAN GRANDE NO FUE POSIBLE HACERSE CARGO DE EFECTOS COLATERALES.



UN GRUPO DE ESTUDIANTES CON CARTEL EN MANO SE MANIFESTÓ A VIVA VOZ EN EL FRONTIS DEL MUNICIPIO DE TEMUCO.

“Les pedí un petitorio formal de manera de dar respuesta por esa vía, no obstante, ya nos reunimos como mesa de trabajo para ir adelantando mejoras”.

Marco Correa Martínez,
 director del LPN Temuco

se están cayendo, sacar los hongos de las paredes, eliminar la presencia de ratones y arreglar la calefacción, ya que estamos con un grado en las salas de clases. Somos uno de los liceos más emblemáticos de Temuco y necesitamos la intervención del Daem”.

Al respecto, el director del



TRAS EL HUMO DE LOS EXTINTORES SE DESALOJÓ EL ESTABLECIMIENTO.

establecimiento, Marco correa, señaló que efectivamente “un grupo de alrededor de once estudiantes se reunieron y se tomaron el Pabellón D solicitando mi presencia. Fui a

“Estamos unidos en la lucha de buscar un liceo mejor (...) hay que arreglar la calefacción porque estamos con un grado en las salas de clases”.

alumnos (a) autoconvocados,
 Liceo Pablo Neruda

me enviaran un petitorio formal de manera de dar respuesta. No obstante aquello ya nos reunimos con representantes de toda la comunidad educativa para ir adelantando como mesa de trabajo las mejoras y recursos que vamos a proyectar”. CG